



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie de Parkinson

Question écrite n° 123771

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur le plan Parkinson. En effet, lors d'un comité interministériel qui s'est déroulé en juillet 2011, l'annonce du lancement d'un plan a été faite reprenant les vingt priorités définies à l'issue des états généraux organisés par France Parkinson. Depuis cette annonce, une première réunion s'est tenue en novembre sous l'égide du directeur général de la santé mais aucun budget n'a à ce jour été défini. Cette situation inquiète donc les malades atteints de Parkinson ainsi que leurs familles. En conséquence, il lui demande ses intentions sur ce dossier de santé publique d'importance.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 123771

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 décembre 2011, page 12763

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)